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№ 件名・内容 回答

1

　新中堀川の浚渫工事について

　大雨が降ると通学路（平方小）の上を
水が流れ、児童がその中を歩いている。
昨今の豪雨は異常な状態であり、近くの
人家は洪水に襲われるのではと心配なの
で、早い工事を希望する。

（受付№）27-2066
（受付日）平成27年6月19日

　大雨時に通学路が冠水する箇所につきまして、現地調査
をさせて頂きましたところ、上尾中堀川や通学路と並行し
ている水路の一部で枯草やゴミ等の堆積が見られました。
このことにより、雨水の流れが阻害され、道路上に溢れた
と考えられますので、流れの阻害要因である枯草やゴミ等
の撤去を早期に実施してまいりたいと考えております。
　今後も、通学児童や周辺にお住いの方々が安全に通行で
きますよう、適切に維持管理をしてまいります。

（担当）河川課（直通電話）775-9381

2

　街路樹の剪定について

　日陰をつくるため、街路樹の夏季の枝
落としは暑さが和らいでからにしてほし
い。

（受付№）27-2115
（受付日）平成27年8月6日

　市では、年に1回～2回の枝落とし作業をしております。
枝落としの時期は、樹木の種類により、新緑が落ち着いた
初夏や、落葉の秋季、冬季に枝落としすることが望ましい
ものがありますことから、それぞれの樹木にあった剪定を
しています。
　また、多くの樹木は、春から夏にかけて大きく成長する
ため、電線やカーブミラーなどに影響があり、安全の確保
のためにこの夏に枝落としをしなければならない箇所もご
ざいます。さらに、駅周辺においてムクドリによる通行
者、近隣住民への被害が多発しており、被害を防ぐ方法と
して、やむを得ず、枝落としをした箇所などもございま
す。
　今後は、安全を優先しながらも、ご意見も参考にして、
剪定時期や剪定の強弱などを精査し、管理を行うことを考
えてまいります。

（担当）道路課（直通電話）775-9049
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